プチッグカンス in 勝溜

9月1日~2日、第16回プチ・バカンスIN 勝菬を実施しました。今回は82名の参加者 で甲斐の国大和自然学校という宿泊施設 に行きました。その内容を報告致します!

●出発!早々のアクシデント!

恵比寿を出発し、バスの中ではバスレクが繰り広げられました。参加者の幼少時代の写真をみて「これは誰でしょう?」というゲームで盛り上がっている内にパーキングエリアに到着。すると先程まで快晴だった天気が徐々に悪くなりました。トイレ休憩の最中、なんとゲリラ豪雨にあい、出発草を、2年間の天気が不安になりました。

●大和自然学校到着、

<u>屋プログラム開始!</u>

施設に到着後、自然学校職員の岩間さんによるオリエンテーションを受けてプログラムに入りました。ネイチャーゲーム・魚つかみ取り・工作・パン作りの4つのコースに分かれてプログラムを使ったアームでは、値のを使ったで富士山を作りました。 魚つかみ取りではできない体験をしまるたい。 工作では、写真たてやTシャツ、傘などにデコレーションをしてオリジナルグット場を作りました。パン作りでは、野外炊事場



●プチ·バカンスの夜はキャンプファイヤー!

プタ食の後は、キャンプファイヤーの開始です。様々な仮装をした参加者が、トーチを回して行きラストランナーの金森さんと松山さんが点火をし、キャンプファイヤーのスタートです!



【薪に点火!キャンプファイヤースタート!】

後を囲んでオープニングソング「ヤング マン」を振り付けしながら大熱唱!!皆 が盛り上がる中、「仮装大賞」の始まりで す。斑の中の代表者がモデルとなり、た くさんある仮装グッズを班員が選び、制限 時間内にどんどん着させていくというゲ ームです。着替え終ると、ユニークな衣装 を身にまとった各班のモデルがステージ に立ち、ファッションショーの始まりです。 どのモデルも個性的な衣装で好きなキャ ラクターになりきっていて、会場全体に 大爆笑の渦が巻き起こりました。今回の キャンプファイヤーと仮装大賞は、たま り場ミーティング「雑」のメンバーが実行 委員と共に企画をしてくれたおかげでと ても楽しいものになりました。

●お楽しみ2次会へ

でプログラムの後の2次会では2つの会場に分かれ、宴会とぱれコレ2012のDVD 上映会を行ないました。2次会の途中、急に電気が暗くなった!!と思ったら、ハッ ピーバースディーの合唱。実行委員の 竹笛さんのサプライズ誕生会を参加者皆でお祝いしました。

●20日前ぶどう狩りへ

2日間はぶどう狩りへ行きました。1日間につづいて雨が降っていましたが、屋根付きのぶどう畑なので問題ありません。到着すると、ぶどうを1人2房とり、ブルーシートの上でぶどうパーティーを行ないました。とっても甘かぶどうで、食べきれない方はお土産として持ち帰りました。



【おいしいブドウはどれかな?】

楽しい時間はあっという間に過ぎ、勝沼を離れる時間となりました。大自然に触れることができ、たくさんの思い出とお土産を恵比寿に持ち帰り、解散となりました。 ~参加者からの感想~

金百葉典さん 急な雨に見舞われたり、 先行き不安でしたが、終わってみればみんな楽しく過ごせて、心情れ情れな素敵なプチ・バカンスになりました。

斉間絵美梨さん 私は、はじめてプチ・バカンスにさんかしました。松山なるちゃんしか知らなくて、皆となかよくできるか心配でした。でも、皆やさしくて話かけてくれてうれしかったです。工作がとても楽しかったです。おふろに入ったのも楽しかったです。また、来年も皆にあいたい

から、さんかしたいです。すてきな思い出 ができました。ありがとうございました。

●プチ・バカンス実行委員長から

今回のテーマは「一人ひとりが主役」と いうテーマでした。テーマの設定に関して は何度も実行委員会で話合いをしてきま した。参加者一人ひとりが輝けるイベン ト作りを意識していく中で、たまり場ミー ティング「絆」の方々とコラボレーショ ンする案があがりました。「参加者皆で作 っていく」これが、皆が輝けるためにはと ても大切な部分であると感じました。特に、 (徳村さん・竹田さん・姜さん・清水さん・ ただれるん・松本さん、 鍛冶さん・本田さん・ ^{なかむら}さん・金田さん・古木さん、そして左右 木さん) どうもありがとうございました。 一人ひとりの力がとても素晴らしいプ チ・バカンスをつくってくれました。 そし て今回は、たまり場ミーティング「絆」 からもたくさんの方にプログラムをつく ってもらい、とても楽しむことができまし た。どうもありがとうございました。

私自身、実行委員長という経験から、人にわかりやすく伝える難しさや雰囲気を作る大切さ、そして皆さんの笑顔が見えた時の喜びをとても感じることができました。今回のチームは、最高のチームであったと自負したいと思います。

最後に。ぱれっと親の会様、ぱれっと 倶楽部様、その他多くの皆様より、プチ・ バカンスを開催するにあたりご協力ご 寄附を頂きました。誠にありがとうござ いました。厚く御礼を申し上げます。

第16回プチ・バカンス実行委員長 中本真一